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No dia onze do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e quarenta e 1 

três minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a Assembleia do De-2 

partamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DECAM, Blake Charles 4 

Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: André Pedro Fernandes Neto, Breno 5 

Barros Telles do Carmo, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Daniela da Costa Leite 6 

Coelho, David Custódio de Sena, Diana Gonçalves Lunardi, Elis Regina Costa de 7 

Morais, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Francisco Alves da Silva Júnior, Francisco 8 

Xavier de Oliveira Filho, Indalécio Dutra, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Joaquim 9 

Odilon Pereira, John Eloi Bezerra, José Espínola Sobrinho, Luis Cesar de Aquino 10 

Lemos Filho, Maria Aridenise Macena Fontenelle, Maria Josicleide Felipe Guedes, 11 

Marineide Jussara Diniz, Paulo Cesar Moura da Silva, Raimundo Gomes de Amorim 12 

Neto, Roberto Vieira Pordeus, Saulo Tasso Araújo da Silva, Solange Aparecida Gou-13 

larte Dombroski,  Suedêmio de Lima Silva, Thomas Edson Espíndola Gonçalo e Vâ-14 
nia Christina Nascimento Porto. Justificaram as ausências os professores: Alan Martins 15 

de Oliveira, Celsemy Eleutério Maia, Bruno Rodrigo Simão, Manoel Januário da Sil-16 

va Júnior, Marília Pereira de Oliveira, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha.    17 

Verificada a existência de quórum legal, o Presidente da Assembleia, Professor Blake 18 

Charles Diniz Marques, declarou aberta a reunião com a leitura da lista de professores 19 

que justificaram a ausência. A professora Diana Gonçalves Lunardi perguntou sobre o 20 

professor  Celsemy Eleutério Maia que não comparecia as reuniões, Blake Charles Diniz 21 

Marques disse que falou com o professor e que ele respondeu que estava locado no DE-22 

CAM mas as disciplinas que ele lecionava pertencia a outros departamentos, assim não 23 

havia interesse dele nas reuniões, Blake Charles Diniz Marques respondeu que mesmo 24 

assim ele deveria justificar as ausências, assim Celsemy Eleutério Maia passou a justifi-25 

car as ausências como realizando atividades acadêmicas. Colocadas em votação, todas as 26 

justificativas foram aprovadas. A seguinte pauta foi apresentada e em seguida aprovada: 27 

primeiro ponto – Apreciação e aprovação de atas de reuniões anteriores; segundo ponto – 28 

Aprovação de relatórios  e programas de disciplinas; terceiro ponto – Apreciação e 29 

aprovação de projetos de extensão e pesquisa; quarto ponto – Apreciação e 30 

aprovação de  plano de trabalho para turma de 2019/2020  do Curso de Especialização em 31 

Geoprocessamento e Georreferenciamento; quinto ponto – Apreciação e aprovação do 32 

pedido de renovação de afastamento para processo de doutoramento da servidora docente 33 

CRISTIANE DE MESQUITA TABOSA; sexto ponto –  Outras ocorrências. No primeiro 34 

ponto, o professor Blake Charles Diniz Marques disse que enviou com antecedência por 35 

e-mail as atas da 11ª Reunião Ordinária de 2018, 1ª Reunião Ordinária de 2019 e 2ª 36 

Reunião Ordinária de 2019. Nenhuma observação foi feita em relação às atas. Colocadas 37 

em votação todas as atas foram aprovadas por unanimidade. No segundo ponto o 38 

professor Breno Barros Telles do Carmo apresentou os relatórios de atividades referentes 39 

aos semestres 2017.2, 2018.1 e 2018.2. A professora Marineide Jussara Diniz apresentou 40 
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o programa da disciplina AMB2346 – PROJETO AGROINDUSTRIAL, que trata de uma 41 

disciplina optativa e será lecionada por ela e o professor Rafael Oliveira Batista. O 42 

professor José Espínola Sobrinho perguntou se todos os professores eram obrigados a 43 

fazer esses relatórios semestralmente. Blake Charles Diniz Marques respondeu que não 44 

existe nenhuma norma que exija isso, porém esses relatórios ajudam bastante aos Chefes 45 

dos departamentos em acompanhar as atividades dos docentes. Colocados em votação 46 

todos os relatórios e o programa de disciplina foram aprovados por unanimidade. No 47 

terceiro ponto o professor André Pedro apresentou a seguinte Ação de Extensão: Sinergy 48 

Júnior Consultoria e Projetos. Colocadas em votação, o projeto foi aprovado por 49 

unanimidade. No quarto ponto o professor Paulo Cesar Moura da Silva disse que 50 

inicialmente estiva prevista apenas uma turma para a Especialização em 51 

Geoprocessamento e Georreferenciamento, mas devido ao sucesso obtido e a alta procura 52 

por vagas decidiram por abrir outra turma. Assim elaboraram uma nova proposta de 53 

trabalho. A estrutura curricular seria a mesma, a única alteração seria na duração do curso, 54 

pois passariam a ser ministrados em fins de semanas alternados para evitar cansaço, 55 

principalmente para os que têm que fazer longos deslocamentos. As mensalidades seriam 56 

reajustadas de acordo com a inflação. Colocada em votação, a proposta de trabalho foi 57 

aprovada por unanimidade. No quinto ponto, o professor Blake Charles Diniz disse que a 58 

professora esta afastada para doutorado na modalidade DINTER com carta de anuência dos 59 

colegas. Disse ainda que a resolução CONSUNI UFERSA 3/2018 não é clara sobre a 60 

possibilidade ou não de renovação de afastamento para esta modalidade de doutorado, 61 

porém a portaria de afastamento informa que o afastamento é até 2021. A professora 62 

CRISTIANE DE MESQUITA TABOSA disse que no contrato assinado havia a 63 

possibilidade de renovação e que a carta de anuência havia sido renovada. Colocado em 64 

votação, a renovação foi aprovada por unanimidade. No sexto ponto, o Francisco Alves 65 

da Silva Júnior, coordenador de Engenharia Civil, disse que o curso estava sendo 66 

lecionado, grande parte, por professores substitutos. Percebeu que estava havendo 67 

divergência entre a ementa e o que estava sendo lecionado por eles, assim resolveu fazer 68 

uma averiguação e acompanhar as disciplinas do curso também dos professores efetivos. 69 

Disse que solicitou o planejamento de todos e ao se reunir individualmente com cada um, 70 

ouviu de um professor efetivo que não cumpria o conteúdo pois não concordava com a 71 

ementa e ouviu de outro que não era obrigado a dar 100% da ementa, pois o regimento 72 

pedia o cumprimento de no mínimo 75%. Disse também que alguns professores 73 

contestaram a autoridade dele para fazer tal cobrança. O professor Blake Charles Diniz 74 

Marques disse que tanto o DECAM quanto Alan Martins de Oliveira, diretor do Centro 75 

de Engenharia, estavam apoiando a atitude dele. Não havendo mais nada a ser discutido, o 76 

Presidente da Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, agradeceu a presença de todos 77 
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e deu por encerrada a reunião às dezesseis horas e trinta e dois minutos. E eu, Luiz Djalma 78 

Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos 79 

demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 80 
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